

Paco Ponce se compromete a dar ordenadores portátiles a los alumnos que pasen al Instituto en Petrer

19/05/2023



El candidato del Partido Popular de Petrer para las próximas elecciones municipales del 28 de mayo, **Paco Ponce**, ha presentado su programa electoral esta tarde en el Centro Cultural ante un centenar de personas. Una de las propuestas más destacadas del popular es que dará portátiles al estudiantado que empiece primero de la ESO.

El acto también ha contado con la presencia del diputado del Partido Popular en Alicante, **José Rovira**, quien ha declarado que "Petrer tiene el lujo de tener un candidato que ha tenido el valor de dejar un alto cargo en Murcia y

ha venido aquí a luchar por su pueblo". Sin embargo, Ponce continúa siendo el director gerente del Servicio de Salud de la Región de Murcia, trabajo que confirmó a [Valle de Elda que mantendría hasta, al menos, las elecciones.](#)

Rovira ha destacado que "si Ponce se convierte en alcalde de Petrer y Carlos Mazón en el presidente de la Generalitat Valenciana, esto será la antesala para echar a Pedro Sánchez del Gobierno de España".



El diputado del Partido Popular en Alicante, José Rovira, ha estado presente en el acto junto a Ponce | J.C.

En cuanto al programa electoral del PP de Petrer, Paco Ponce ha explicado que "este proyecto empezó a fraguarse hace casi un año. Es un sueño que se llama Ciudad Petrer". El candidato popular apuesta por "volver a tener esa población abarrotada de gente que desprendía vida por los cuatro costados, y para ello necesitamos mejorar la economía generando más trabajo y riqueza. Una forma de hacerlo es potenciando nuestros polígonos, creando una oficina de desarrollo económico para promover el emprendimiento, o dar la bonificación en un 100% de la tasa de residuos durante los dos primeros años a las nuevas empresas, entre otras".

Respecto a Sanidad, ha destacado "un fomento de estilo

de vida saludable, charlas y talleres especializados en salud mental o actividades formativas destinadas a la prevención de las adicciones, y que todo esté conectado con un punto de bienestar y salud para informar sobre todos los programas".



El acto se ha llevado a cabo en el Centro Cultural | J.C.

Ponce ha explicado su propuesta para los más jóvenes. Apuesta por la creación de un "Ágora juvenil" es decir, un espacio con una zona al aire libre y otra cubierta para conciertos o actividades culturales. Así mismo, los progenitores de recién nacidos recibirán la bolsa bebé con todos los elementos básicos necesarios.

El acto ha concluido con una foto familiar de todos los miembros de la lista, pues Ponce asegura que "son esenciales en este proyecto".